

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas semua berkat dan rahmatnya sehingga dapat terselesaikannya laporan tugas akhir yang berjudul “Asuhan Kebidanan Pada Ibu Hamil dengan Edema Ekstremitas pada ibu hamil trimester III di Praktik Mandiri Bidan Wayan Zetriasih Kecamatan Banjar Agung Kabupaten Tulang Bawang”, sebagai salah satu syarat menyelesaikan pendidikan Ahli Madya Kebidanan pada Program Studi DIII Kebidanan Metro Politeknik Kesehatan Tanjungkarang.

Penulis banyak mendapatkan bantuan dari berbagai pihak, karena itu pada kesempatan kali ini penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Dewi Purwaningsih, S.SiT.,M.Kes, selaku Direktur Politeknik Kesehatan Tanjungkarang, yang telah memberikan kesempatan menyusun Laporan Tugas Akhir ini.
2. Dr. Sudarmi, S.SiT.,M.Kes, selaku ketua Jurusan Kebidanan Politeknik Kesehatan Tanjungkarang, yang telah memberikan kesempatan menyusun Laporan Tugas Akhir ini.
3. Islamiyati, AK. MKM selaku Ketua Program studi DIII Kebidanan Metro Politeknik Kesehatan Tanjungkarang, yang telah memberikan kesempatan menyusun Laporan Tugas Akhir ini.
4. Firda Fibrila, S.SiT., M.Pd, selaku pembimbing I yang telah memberikan bimbingan sehingga Laporan Tugas Akhir ini dapat terselesaikan.
5. Rofana Aghniya, S.Fis.,M.K.M, selaku pembimbing II yang telah memberikan bimbingan sehingga Laporan Tugas Akhir ini dapat terselesaikan.
6. Gangsar Indah Lestari, S.ST.,M.Kes selaku ketua penguji yang telah memberikan bimbingan sehingga Laporan Tugas Akhir ini dapat terselesaikan.
7. Yulawati, S.Pd.,M.Kes selaku penguji anggota yang telah memberikan bimbingan sehingga Laporan Tugas Akhir ini dapat terselesaikan.
8. Bdn, Wayan Zetriasih, S.Tr. Keb yang telah memberikan kesempatan untuk melakukan penyusunan Laporan Tugas Akhir di Praktik Mandiri Bidan Wayan Zetriasih Kecamatan Banjar Agung Kabupaten Tulang Bawang.
9. Keluarga responden atas kerjasamanya yang baik.

10. Cinta pertamaku Ayahanda Made Sarne, Ibunda tersayang Ketut Suryanti, serta kakak-kakak tersayangku, dan keluarga besar yang telah mendidik, membimbing, dan mengasuh dengan penuh rasa cinta serta kasih sayang. Terimakasih selalu memberikan yang terbaik, tidak pernah berhenti mendoakan serta memberikan perhatian dan dukungan sehingga penulis mampu menyelesaikan Laporan Tugas Akhir dengan tepat waktu. Semoga kalian sehat selalu, panjang umur, bahagia selalu, dan penulis dapat membahagiakan kalian semua.
11. Untuk diri saya sendiri terimakasih sudah berjuang sampai ditahap ini, terimakasih sudah selalu kuat dalam menghadapi situasi apapun, tetap semangat dan jangan putus asa.
12. Kepada Nyoman Yoga Pradana yang telah membersamai penulis selama penyusunan Laporan Tugas Akhir ini dalam kondisi apapun, terimakasih atas doa, semangat, dan memotivasi penulis dalam menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini.
13. Kepada Sahabat dan seluruh teman-teman seperjuangan DIII Kebidanan Metro angkatan 2021 yang memberikan bantuan berupa masukan, kritik, saran, waktu, selalu menjadi pendengar, dan selalu memberikan solusi yang baik disetiap keluh kesah saya dalam menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini.

Semoga Tuhan Yang Maha Esa memberikan balasan pahala atas segala amal baik yang telah diberikan dan semoga Laporan Tugas Akhir ini berguna bagi pihak yang memanfaatkan, Swaha.

Tulang Bawang, 13 Januari 2024



Penulis

BIODATA PENULIS



A. Identitas Diri

Nama : Ni Komang Aguwita Purnama
NIM : 2115471054
Program Studi : D III Kebidanan Metro
Tempat dan Tanggal Lahir : Sidowaluyo, 12 Agustus 2003
Agama : Hindu
Email : aguwitakomang@gmail.com
Hp : 082180481217
Alamat : Sidowaluyo, Kec. Sidomulyo, Kab. Lampung Selatan, Provini Lampung

B. Riwayat Pendidikan

Taman Kanak-Kanak : TK Swastika lulus tahun 2009
Sekolah Dasar : SD Negeri 1 Sidowaluyo lulus tahun 2015
Sekolah Menengah Pertama : SMP Negeri 1 Sidomulyo lulus tahun 2018
Sekolah Menengah Atas : SMA Negeri 1 Sidomulyo lulus tahun 2021
Diploma III (2021-2024) : Politeknik Kesehatan Tanjungkarang Jurusan Kebidanan Program Studi Diploma III Kebidanan Metro

LEMBAR PERSETUJUAN

LAPORAN TUGAS AKHIR

**ASUHAN KEBIDANAN PADA IBU HAMIL DENGAN
EDEMA EKSTREMITAS BAWAH DI TPMB
WAYAN ZETRIASIH TULANG BAWANG**

Penulis

Ni Komang Aguwita Purnama/NIM. 2115471054

**LAPORAN TUGAS AKHIR INI
TELAH DISETUJUI UNTUK DIUJIKAN PADA
UJI SIDANG LAPORAN TUGAS AKHIR
TANGGAL : 07 JUNI 2024**

Oleh:

Pembimbing I



Firda Fibrila, S.SiT., M.Pd
NIP. 197602122005012004

Pembimbing II



Rofana Aghniya, S.Fis., M.K.M
NIP. 199412072022032002

LEMBAR PENGESAHAN

LAPORAN TUGAS AKHIR

ASUHAN KEBIDANAN PADA IBU HAMIL DENGAN
EDEMA EKSTREMITAS BAWAH DI TPMB
WAYAN ZETRIASIH TULANG BAWANG

Penulis

Ni Komang Aguwita Purnama/NIM. 2115471054

LAPORAN TUGAS AKHIR INI TELAH DIUJI
OLEH TIM PENGUJI UJIAN SIDANG LAPORAN TUGAS
AKHIR PROGRAM STUDI KEBIDANAN METRO
PADA TANGGAL : 07 JUNI 2024

MENGESAHKAN

TIM PENGUJI

TANDA TANGAN

KetuaPenguji : Gangsar Indah Lestari, S.ST.,M.Kes
NIP. 197412152006042006



PengujiAnggota : Yuliawati, S.Pd.,M.Kes
NIP. 196207151984022001



Penguji Anggota /Moderator : Firda Fibrila, S.SiT., M.Pd
NIP. 197602122005012004



Mengetahui,
Ketua Program Studi DIII Kebidanan Metro



SURAT PERNYATAAN KEASLIAN LAPORAN TUGAS AKHIR

Yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Ni Komang Aguwita Purnama

NIM : 2115471054

Program Studi : DIII Kebidanan Metro

Dengan ini saya menyatakan bahwa hasil laporan tugas akhir saya yang berjudul "Asuhan Kebidanan Kehamilan dengan Edema Ekstremitas pada Ibu Hamil Trimester III di Tempat Praktik Mandiri Bidan Wayan Zetriasih Desa Warga Indah Jaya, Tulang Bawang" merupakan benar benar hasil karya saya bukan hasil karya orang lain (plagiat). Bilamana di kemudian hari ditemukan ketidaksesuaian dengan pernyataan ini, maka saya bersedia dituntut untuk proses dengan ketentuan yang berlaku.

Demikian pernyataan ini dibuat dengan sesungguhnya dengan sebenar benarnya.

Tulang Bawang, 13 Januari 2024



Ni Komang Aguwita Purnama
2115471054